

# まちのちから！

## 青少年育成に役立ちたい 肥後長洲椿会が中学校に野球ボールを寄贈



▲野球ボールを寄贈した那須会長（右から3人目）と  
肥後銀行長洲支店崎山支店長（右から2人目）

肥後長洲椿会（那須敏会長）は、町役場を訪れ、町内中学校に軟式野球ボールを寄贈しました。

同会は、肥後銀行長洲支店の取引法人など約40人の会員で構成される団体で、昨年度は社会福祉協議会に寄付をされています。ことしは、規格が変更となった軟式野球ボールを両中学校に寄贈しました。

那須会長は「子どもたちの青少年育成に役立ちたいとの思いから寄贈しました。今後も子どもたちのために引き続き行っていきたいです」と話しました。

### 広報ながす2月号目次

- 02P 肥後長洲椿会が中学校に野球ボールを寄贈
- 03P 消防出初式
- 04P 成人式
- 07P ながす Topics トピックス
- 12P おしらせ
- 17P 来てみなっせ 金魚と鯉の郷広場
- 18P 生涯学習コーナー
- 20P ながす未来館・図書館コーナー
- 22P 保健・子育て情報
- 26P 想い出の1ページ
- 27P ぼくの夢 わたしの夢 長洲小6年 荒木 瑠璃さん
- 28P Focus 腹栄中学校

### 今月の表紙



1月20日、四王子神社で約860年の伝統がある「的ばかい」が行われました。

縫め込み姿の男衆約120人が、わらで編んだ直径約60cm、重さ約6kgの的を「まーと、まーと」と声を上げながら激しく奪い合いました。無病息災を願うこの伝統行事では、子どもを男衆の頭上に上げる光景も見られ、観客を沸かせました。

### 防災情報（長洲付近）

#### 2月の潮位

大潮期間中の満潮時には、高潮に注意してください。

6日㊁ 午前10時30分頃、午後10時00分頃

21日㊁ 午前10時45分頃、午後10時45分頃

※6日、21日の前後は、海面が高くなりますので特に注意してください。

### 人の動き population dynamics

人口	16,105人	( 22人減)
男	7,949人	( 9人減)
女	8,156人	( 13人減)
世帯数	7,184世帯	(10世帯減)

平成30年12月末日現在 ※( )内は、前月比